



ISO 9001 INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD IATF 16949 ISO 14001
www.ateja.co.id



Empat Sumur Bor di Medan Sediakan Air Minum Gratis untuk Masyarakat Belawan

MEDA (IM) - Pangkalan Utama Angkatan Laut I Belawan bersama dengan Lions Club Medan Malibu, Lions Club Medan Srikindi dan Permata Hijau Group, Selasa (28/6) pukul 4 sore lalu menyediakan empat sumur bor untuk menyuplai air bersih bagi masyarakat Belawan.

Empat sumur bor tersebut berlokasi di Masjid Al Ikhlas Gabion, Musholla Silaturrahim Sicanang, Musholla Al Taubah Bangan Deli dan Rumah Tahfiz Belawan II.

Empat sumur bor direstroskan di Masjid Al

Ikhlas Gabion Bangan Deli. Gubernur Lions Club 307-A2 Dai Jia Long mengatakan keempat sumur bor tersebut selesai pada Mei 2022 lalu.

Menurutnya, sumur bor tersebut merupakan wujud kepedulian dan pengabdian kepada masyarakat dari Permata Hijau Group, Pangkalan Utama Angkatan Laut I Belawan dan Lions Club.

Mereka peduli dengan masyarakat pesisir Belawan yang kekurangan air bersih. Diharapkan air sumur yang dibangun hari ini dapat



Gubernur Lions Club 307-A2 Dai Jia Long dan Letnan Mayor Marinir Amir Kasman memeriksa air sumur bor.

digunakan dengan baik sekaligus melayani masyarakat secara gratis.

Selain itu juga diharapkan agar warga dapat memelihara sumur bor ini dalam jangka waktu yang lama.

Manager Permata Hijau Group Andre Simamora mengatakan CSR adalah program kerja kelompok di bidang kesehatan, kearifan, sosial ekonomi dan penghijauan. Lewat program tersebut kita dapat bertahan hidup bersama semua orang. "Terima kasih atas kerjasama semua pihak," ucapnya.

nya. Letnan Mayor Marinir Amir Kasman mengatakan pembangunan sumur bor merupakan langkah yang tepat untuk memenuhi kebutuhan masyarakat.

Dan dirinya merasa amat bangga bisa terlibat dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat disini.

Amat banyak masalah yang harus diselesaikan di Kawasan Belawan. Mengingat daerah tersebut merupakan pintu gerbang ekonomi menuju kota Medan. • idn/din



Pengurus Lions Club Medan Malibu, Lions Club Medan Srikindi berfoto bersama Letnan Mayor Marinir Amir Kasman dan Manager Permata Hijau Group Andre Simamora.



Pengurus Lions Club Medan Malibu, Lions Club Medan Srikindi berfoto bersama Letnan Mayor Marinir Amir Kasman dan Manager Permata Hijau Group Andre Simamora.

Komunitas Indonesia Tionghoa Sumut Bersama RS Adam Malik Medan Adakan Donor Darah



KI-KA: Lei Jing Qiao, Li Jun Xiong, Zheng Jin Yi, Li Yue Rong, Xu Yan Ni, Rao Yuan Fang dan Wu Qi De.



Para pengurus dan anggota KITA berfoto bersama.



KI-KA: Rao Yuan Fang, Li Yue Rong, Xu Yan Ni, Zheng Jin Yi dan Li Jun Xiong.

MEDAN (IM) - KITA (Komunitas Indonesia Tionghoa) bekerjasama dengan Rumah Sakit Adam Malik Medan, Selasa (26/6) lalu menyelenggarakan donor darah di Mall Center Point Medan.

Sejumlah pengurus KITA antara lain Pendiri Li Jun Xiong, Ketua Lei Jing Qiao, Sekjen Fu Yang Yu, Ketua KITA Medan Wu Qi De, Sekretaris Guo Shun Jing, Bendahara Rao Yuan Fang, Ketua Dharma Wanita Li Yue Rong serta semua pejabat cabang hadir untuk membantu mengatur pekerjaan.

KITA lewat Sekjen Fu Yang Yu mengatakan donor darah langsung

ini untuk memberikan darah kepada mereka yang sangat membutuhkan transfusi darah karena kecelakaan atau penyakit kritis.

"Visi misi pendirian KITA adalah mensejahterakan masyarakat, saling bantu dan saling mengasihi, kami sangat beruntung telah memperoleh total 170 kantong darah dari pagi hingga sore hari," tambahnya.

Kembali Fu Yang Yu menambahkan, sejak KITA berdiri pada 2018 lalu telah berkali-kali melakukan kegiatan bakti sosial, antara lain pembagian sembako dan konsultasi kesehatan gratis di pedesaan terpencil di Sumatera Utara, dan menggelar kegiatan jalan sehat, selain berpartisipasi dalam kegiatan politik dan hak asasi manusia.

Demi memberikan kontribusi positif bagi stabilitas politik negara, kemakmuran ekonomi dan keharmonisan masyarakat.

Pada hari yang sama, Ketua Perkumpulan Marga Lu Sumatera Utara Lu Jin An juga hadir dan secara



Li Yue Rong menyerahkan piagam penghargaan kepada Sekjen Fu Yang Yu.

sukarela mendonorkan darahnya. Dia menyatakan bahwa darah sangat penting bagi tubuh manusia, dan harus ada cukup darah di Palang Merah Indonesia serta bank darah di berbagai rumah sakit untuk menyediakan darah bagi mereka dalam kondisi kritis atau mengalami kecelakaan. "Setetes darah dapat menyelamatkan nyawa". • idn/din

Genap Dua Dekade, Koko Cici Jakarta Gelar Reuni dan Perayaan Ulang Tahun ke-20



Pelantikan dan Sertijab Ketua Ikoci Jakarta periode 2022-2024 oleh Koko Lucky Frans kepada Koko Ariel Kosasih.



Perayaan ulang tahun ke-20 Koko Cici Jakarta.

JAKARTA (IM) - Koko Cici Jakarta menggelar Koko Cici Jakarta 20th Anniversary Reunion bertajuk Summer in Shanghai di Fortune Star Function Hall, Jakarta Barat, Sabtu (25/6).

Acara ini sebagai momentum perayaan hari jadi serta mempererat tali persaudaraan

antar anggota Koko Cici Jakarta, dari tahun 2002 hingga 2021.

Koordinator Wakil Ketua Umum Seni Budaya, Pemuda Olah Raga, Pariwisata dan Sosial PSMITI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Erwin Tjioe, dalam arahannya mengatakan, kekeluargaan

dan solidaritas dari keluarga besar Koko Cici Jakarta harus terus terjaga agar bisa memberikan kontribusi yang terbaik kepada masyarakat dan bisa terus menjadi organisasi anak muda yang melestarikan budaya Tionghoa.

Acara Koko Cici Jakarta 20th Anniversary Reunion

dibuka dengan penampilan meriah barongsai yang dilanjutkan dengan penyampaian laporan serta sambutan oleh Ketua Panitia, Cici Helen Tjota, dan Ketua Ikatan Koko Cici Jakarta periode 2019-2021, Koko Lucky Frans.

Selain itu, juga dilak-

sanakan Pelantikan dan Serah Terima Jabatan Ketua Ikatan Koko Cici Jakarta periode 2022-2024 terpilih Koko Ariel Kosasih.

Acara dilanjutkan dengan pemutaran video perjalanan dan kenangan yang telah dilewati bersama oleh Koko Cici Jakarta sejak 2002-2021

dan pemotongan kue ulang tahun sebagai puncak perayaan acara.

Penampilan Koci All Stars, yang merupakan gabungan talenta Koko Cici Jakarta lintas generasi, turut memeriahkan acara dengan alunan musik dan lagu yang menghibur para tamu un-

dangan. Acara berlanjut dengan pembagian door-prize dan diakhiri dengan Tarian Mars Koko Cici Jakarta "Bersatu Untuk Negeri" dengan Koreografer Eddy Ongko. • kris



Erwin Tjioe memberikan arahan untuk Koko Cici Jakarta.



Keluarga Besar Koko Cici Jakarta berfoto bersama.



Eddy Ongko



Kolaborasi Tiongkok-Indonesia, Menteri Investasi Resmikan Pabrik Rokok Elektrik Pertama di Indonesia

MALANG (IM) - Menteri Investasi Indonesia merangkap Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal, Bahlil Lahadalia, S.E bersama Wakil Bupati Malang, Drs. Didik Gatot Subroto, SH, MH, melakukan Grand Opening Ceremony PT Smoore Technology Indonesia, di Kecamatan Singosari, Kabupaten Malang, Kamis (30/6).

Bahlil Lahadalia mengapresiasi, serta mengucapkan selamat atas berdiri dan beroperasinya PT Smoore Technology Indonesia. Yang menjadi pabrik rokok elektrik pertama di Indonesia.

"ini adalah kolaborasi antara investasi Tiongkok-Indonesia, dengan market langsung ke Amerika. Hingga basisnya ekspor dan mampu memberikan devisa untuk Negara. Saya juga bersyukur, Pemkab Malang merespon dengan baik dan cepat, investasi dari Tiongkok ini. Hingga dalam waktu hanya tujuh bulan, pabrik ini sudah bisa selesai," ujarnya.

"Saya juga meminta UMKM harus dilibatkan dalam kerjasama yang baik. Tadi kita tinjau bersama Pak Wakil Bupati Malang, bahwa karyawan di perusahaan ini



Menteri Investasi Indonesia Bahlil Lahadalia (ketiga kanan), saat seremoni pengungtingan pita.

semuanya dari Malang, kerjasama dengan SMK dan Perguruan Tinggi yang spesifikasi teknis. Hal ini harus dijadikan

contoh," pungkasnya. Sementara itu, Wakil Bupati Malang Didik Gatot Subroto dalam sambutannya menyam-

paikan, bahwa Pemerintah Kabupaten Malang membuka lebar dan mendukung penuh para investor untuk berin-



Menteri Investasi Indonesia Bahlil Lahadalia (tengah), menandatangani prasasti peresmian.

vestasi di wilayah Kabupaten Malang. "Selamat atas beroperasinya PT Smoore Technologi

Indonesia. Semoga membawa kesuksesan dan semakin berkembang di masa yang akan datang," ujarnya

"Saat ini, pembangunan ekonomi merupakan salah satu agenda prioritas Pemkab Malang. Pembangunan tidak akan berjalan sesuai dengan target dan rencana, jika tidak melibatkan peran aktif masyarakat, beserta seluruh komponen pembangunan di dalam implementasinya. Termasuk peran sektor industry sebagai mitra strategis yang berkontribusi untuk kepentingan bangsa dan Negara," tambahnya.

Bupati Didik menyatakan, Pemkab Malang mendukung program Presiden Joko Widodo, dengan membuka ruang investasi yang selebar-lebarnya. Tentunya dengan mempermudah perizinan, dan tidak memungut biaya, terkecuali biaya-biaya yang sudah ditentukan oleh undang-undang. Smoore Technology merupakan perusahaan penghasil rokok elektrik terbesar di Tiongkok, yang berkantor pusat di Shenzhen.

Dengan berinvestasi dan membuka pabrik di Malang, PT Smoore Technology Indonesia akan menjadi pabrik rokok elektrik pertama di Indonesia, yang memperkerjakan sekitar 3000 orang karyawan. • anto tze



Menteri Investasi Indonesia Bahlil Lahadalia bersama direksi dan tamu undangan meninjau lokasi pabrik.



Menteri Investasi Indonesia Bahlil Lahadalia dan direksi melakukan penanaman pohon untuk penghijauan di kawasan pabrik.

Yayasan Rumah Kebangsaan Mangga Dua-Pademangan Gelar Perayaan HUT ke-8



Darmadi Durianto melakukan pemotongan kue ulang tahun.



Darmadi Durianto, Abdi Rojali dan Staf YRKI berfoto bersama.



Darmadi Durianto



Andi Rojali dan Aliong



Lenny Bahar



Arifin Tanzil



Agus Chandra Gunawan



Gandi Suwondo Lie



Wayan Suparmin



Happy Saputra

JAKARTA (IM) - Yayasan Rumah Kebangsaan Indonesia Darmadi Durianto Magga Dua-Pademangan, Jakarta Utara mengadakan syukuran HUT ke-8, sekaligus ikut merayakan HUT Ketua Pembina Darmadi Durianto, di Restaurant Empurau, Jl. AM Sangaji, Jakarta Pusat, Rabu (29/6).

Selain Ketua Dewan Pem-

bina YRKI Darmadi Durianto yang juga Anggota DPR RI dari Komisi VI dari Fraksi PDIP, hadir pula Anggota DPRD DKI Gani Suwondo Lie, ketua Yayasan Rumah Kebangsaan Bersaudara Lenny Bahar, Ketua Pembina Simon, Kapolsek Pademangan Kompol Happy Saputra, Arifin Tanzil, Yuanto W dari Yayasan Dharmajaya Toasebio, I Wayan

Suparmin Ketua Perhimpunan INTI DKI, dan sejumlah tokoh lainnya.

Ketua dewan Pembina Darmadi Durianto dalam sambutannya berharap seluruh jajaran Yayasan Rumah Kebangsaan di berbagai wilayah di Dapil III DKI dan Kepulauan Seribu untuk selalu membantu rakyat yang membutuhkan sekaligus berterima kasih pada

support yang telah diberikan kepadanya selama menjadi Anggota DPR RI.

Rumah Kebangsaan milik semua golongan, tidak berlandaskan SARA, tetap menyatukan sikap Satu Nusa, Satu Bangsa, Satu Tanah Air, walaupun berbeda beda suku.

Dia juga menyampaikan pesan dari Ketua Umum PDIP

Megawati Soekarnoputri bahwa sebagai kader harus terus membantu rakyat, terutama yang sangat membutuhkan. Jadikan Pancasila sebagai pemersatu dan memperkokoh NKRI.

Sebelumnya, Ketua YRKI Manggadua-Pademangan, Andy Rozalie menyampaikan sosok dan dukungan kepada Darmadi Durianto yang aktif memberikan paket sembako,

program minyak goreng murah di Pademangan Timur guna membantu masyarakat, terlebih saat pandemi semakin intensif.

Dia juga menyampaikan terhitung 29 Juni 2022, Yayasan Rumah Kebangsaan Mangga Dua Pademangan, berganti nama menjadi Gerakan Rumah Kebangsaan Pademangan Timur. • bam

Turut juga menyampaikan sambutan Kompol Happy Saputra, Arifin Tanzil, Lenny Bahar, Anggota DPRD DKI Gani Suwondo Lie Yang mendukung pergerakan dan aktivitas Anggota Gerakan Rumah Keangsaan Pademangan Timur, dan Agus Chandra Gunawan, Pembina Yayasan Rumah Kebangsaan Darmadi Durianto. • bam

PERAYAAN HUT KE-16 INTERNATIONAL MEDIA



Chairman International Media Dato Ted Sioeng bersama Pemimpin Redaksi Osmar Siahaan, Pelaksana Harian Lusi J, Prayan Purba, jajaran redaksi dan perwakilan biro daerah International Media dalam perayaan HUT (hari ulang tahun) ke-16 International Media, di Restoran Liyen, Jakarta, Minggu (3/7).